



Roche Chile lanza su primer reporte de sustentabilidad e impulsa la gestión responsable de residuos

La compañía farmacéutica recicló más de 220 toneladas de residuos en 2023, consolidando su estrategia de sostenibilidad en Chile y alineándose con las metas globales de carbono neutralidad y los Objetivos de Desarrollo Sostenible.



En 2024, Roche Chile fue reconocido por Great Place to Work como una de las empresas en Chile con mejor Gestión Sostenible según su ranking.

nes de gestión de residuos electrónicos, la transición hacia una flota de vehículos corporativos híbridos. Asimismo, la compañía promueve la capacitación continua de sus colaboradores en buenas prácticas medioambientales y eficiencia en el uso de recursos, convirtiendo a todos sus colaboradores en agentes de cambio.

A nivel global la compañía fue reconocida como una de las tres compañías de atención médica más sostenibles del mundo en los Índices de Sostenibilidad Dow Jones (DJSI), un hito que refleja su compromiso integral con los pilares ambiental, social y de gobernanza (ESG).

En línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible de la ONU, particularmente el ODS 12 sobre Producción y Consumo Responsables y el ODS 13 sobre Acción por el Clima, Roche Chile refuerza así su compromiso con un crecimiento económico respetuoso del entorno. Este enfoque también se alinea con el llamado realizado recientemente por el Presidente Gabriel Boric en su Cuenta Pública 2025, quien reafirmó el compromiso de Chile con alcanzar la carbono neutralidad al 2050 y anunció una Estrategia Nacional de Transición Socioecológica Justa para enfrentar de manera equitativa los desafíos de la crisis climática.

Para más información sobre la estrategia de sostenibilidad de Roche Chile y sus resultados, visita roche.cl

En el marco del lanzamiento de su primer Informe de Sostenibilidad, Roche Chile dio cuenta de su compromiso con los pilares de ESG, y presentó importantes avances en su estrategia de gestión de residuos. Esta iniciativa forma parte de su estrategia global de sostenibilidad, que integra prácticas responsables en todos sus procesos.

Durante 2023, Roche Chile generó 38 toneladas de residuos en sus operaciones directas y 515 toneladas desde su cadena de suministro. Gracias a sus esfuerzos en reducción y reciclaje, la compañía logró reciclar 224 toneladas, lo que equivale a 41% de la cantidad de residuos que produce, y representa un avance significativo en su meta de minimizar los residuos que llegan a disposición final, en línea con las ambiciones de sostenibilidad de Roche para 2029.

"Como compañía, creemos firme-



Nelson Suniaga, Stefano Roncatti, Natalia González, y Felipe Pérez en el lanzamiento del Reporte de Sostenibilidad de Roche Chile.

mente en la importancia de contar con estrategias sólidas y ejecutables que permitan agregar valor social y medioambiental en el presente para asegurar un futuro fructífero. Vemos el respeto por el medio ambiente como un imperativo para garantizar un futuro sostenible, y en Roche Chile hemos establecido metas concretas para reducir nuestro impacto am-

biental, no solo mediante mejoras en nuestra operación interna, sino también extendiendo estas prácticas a toda nuestra cadena de valor", señaló Nicola Romanello, general manager de Roche Pharma Chile.

Estos logros se suman a otras iniciativas ambientales impulsadas por Roche en el país, como el fortalecimiento de alianzas con organizacio-